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Frage Nummer 38 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Helmut 
Markwort 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, in welcher Weise und für welche 
Stellen die Staatsregierung oder nachgeordnete Behörden Pro-
dukte der Firma Virtual Solutions nutzt/genutzt hat und ob sie 
diese Software nach wie vor für sicher hält? 

 

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat 

Es wird davon ausgegangen, dass bei der Frage die Firma Virtual Solution AG ge-
meint ist. Im BayernServer, dem IT-Dienstleister für Verwaltung und Gerichte, wird 
keine Software der Firma Virtual Solution AG eingesetzt. Dem Landesamt für Si-
cherheit in der Informationstechnik liegen keine Erkenntnisse über den Einsatz von 
Virtual Solution in der Staatsverwaltung vor. Eine Erhebung, inwieweit in den Res-
sorts unmittelbar Software der Firma Virtual Solution AG eingesetzt wird, ist inner-
halb der Kürze der zur Verfügung stehenden Zeit nicht darstellbar. 

 


